

Kissinger Sostiene:

Si Cae El Salvador Crisis Abarcará L.A.

WASHINGTON, febrero. (EFE).— El ex Secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger defendió de nuevo su plan de ayuda a Centro América al afirmar que "en caso contra-

rio, luego pagaremos un precio más alto por enfrentarnos a las consecuencias políticas y de seguridad de la crisis en la región".

Kissinger abogó por su plan de ayuda a Centro

América, que prevé un desembolso de 8.400 millones de dólares en los próximos cinco años para los países amigos de la región.

"Esa cantidad, comparada con los 4.000 millones que damos actualmente, es poco frente al riesgo potencial con que nos enfrentamos", dijo el presidente de la comisión bipartidista sobre Centro América.

La ayuda a Centro América, cuyo futuro es aún impredecible, enfrenta a

—Favor pase a la página 9.

Una Revolución: Varón o Hembra por Encargo

JERUSALEN, febrero (EFE).— El primer hijo varón "por encargo", que una jerosolimitana de 40 años y madre de seis hijas espera para mayo próximo, se basa en un método que también posibilitará evitar muchas enfermedades hereditarias.

El revolucionario método del doctor Pinjas Burshtein, joven ginecólogo del hospital universitario "Hadasa", ha sembrado el

pánico en medios religiosos del país, pero puede ser en un futuro próximo la salvación para millones de personas, especialmente del sexo masculino, que corren el riesgo de contraer alrededor de 200 enfermedades hereditarias.

El rabino principal del distrito Tel Aviv-Yafo, Isaac Iedidia Frenkel, recomendó hoy "poner limi-

—Favor pase a la página 26.



MEJOR DIRECTOR.— El director Ingmar Bergman, durante la filmación de su última película "Fanny y Alejandro", en 1982. Bergman ha sido nominado al Oscar como mejor director por esa película, la cual también ha sido nominada para cinco Oscars.

Grupo "Menudos" Triunfa en N. York

NUOVA YORK, (AP).— Es enfermedad llamada menuditis contagió anoche a millares de aficionados que llenaron casi totalmente el Radio City Music Hall para el primer concierto del grupo puertorriqueño de su nueva serie de diez.

Sólo en el sector más alto del teatro de 5880 localidades se veían filas vacías mientras el grupo interpretaba en escena sus mayores éxitos en español y en inglés.

La serie constituye la despedida de Johnny Loza-

da, el integrante del grupo que se retira debido a su "avanzada edad" de 16 años.

El concierto de anoche fue también el debut de Robby Rosa, de trece años, que reemplaza a Lozada en la nueva formación del grupo puertorriqueño.

El público gritó y aplaudió en pie delirantemente a los "menudos" cuando éstos descendieron al escenario en una barra coigante, tras un número inicial de bailarinas montadas en bicicletas y pati-

—Favor pase a la página 9.

Príncipe Carlos se Sonroja Ante una Broma

COVENTRY, Inglaterra. (AP).— El Príncipe Carlos se sonrojó hoy cuando un trabajador de una fábrica de automóviles en esta ciudad del centro del país bromó sobre la "línea de producción" real, en relación al anuncio de que volverá a ser padre.

El Príncipe, de 35 años, conversaba con un trabajador durante la recorrida de la planta fabril que hacía junto con la princesa Diana, y le dijo que "ustedes hacen un buen trabajo. La producción marcha bien".

A lo que el trabajador le respondió: "Su línea de producción también marcha bien", y cuando Carlos se sonrojó y dijo que "sigan con el buen trabajo", el mismo trabajador agregó: "Usted también, compañero".

El palacio de Buckingham había anunciado el lunes que la Princesa aguarda su segundo vástago para fines de septiembre.

Una empleada de la fábrica preguntó a Diana si quería un varón o una niña, a lo que respondió: "No me importaría en uno u otro en lo más mínimo".

La pareja real tiene un hijo de 19 meses, el Príncipe Guillermo.



DESTRUYEN SU CASA. Libano, febrero.— Una mujer drusa gesticula frente a su casa destruida por las bombas en las montañas Chouf, mientras su hijo sostiene un rifle de asalto soviético AK-47. Ella perdió otro hijo durante los combates. (Unifax II de UPI).



RESCATAN PANDAS. Pekín, febrero.— Rescatadores chinos descienden con dificultad de las montañas en un esfuerzo por salvar osos panda. Alrededor de 300 ó 400 de los mil pandas existentes en la provincia de Sichuan, atraviesan problemas de hambre ante la escasez de hojas de bambú. (Unifax II de UPI).

Soldados Sandinistas se Niegan a Combatir

TEGUCIGALPA, febrero 17 (ACAN-EFE).— Tropas del ejército popular sandinista se han negado en los últimos días a combatir contra las columnas rebeldes de la "Fuerza Democrática Nicaragüense" (FDN), informó hoy en Tegucigalpa un portavoz insurgente.

La fuente explicó que esta semana, 19 soldados sandinistas desertaron hacia las filas de la guerrilla, mientras se intensificaron las acciones bélicas en la provincia de Jinotega, al norte de Nicaragua.

De acuerdo con la versión rebelde, en los sectores de Bocay, Bacaycito y el Cerro Kilambe, fue evidente "que los elementos del ejército sandinista se resistían a pelear contra los guerrilleros de la FDN".

Explicó la fuente que la situación alcanza a los niveles de mando de los batallones sandinistas, señalando que el pasado seis de

febrero el comandante del grupo "23-24" del ejército de Managua se negó a movilizar sus tropas contra una columna guerrillera de la fuerza de tarea "Ra-

faela Herrera". Según la radio rebelde "15 de Septiembre", un comando guerrillero atacó la

—Favor pase a la página 26.

Vitaminas no Tienen Relación con Cáncer

BOSTON, febrero. (UPI).— Las vitaminas A y E no parecen tener las propiedades que alguna vez se creyó tenían para combatir el cáncer en los seres humanos informó hoy, decepcionado, un médico de la facultad de Salud Pública de la Universidad de Harvard.

"Hubiera sido maravilloso si encontraríamos una

píldora que redujera la probabilidad del cáncer, pero al parecer el mundo no es así de simple", dijo el médico Walter C. Willet, profesor adjunto de epidemiología en la facultad. "Es un tanto decepcionante".

En un informe publicado por el New England's Jour-

—Favor pase a la página 9.

Hormona Sintética Contra el Enanismo

SAN FRANCISCO (E.E.U.U.), febrero (EFE).— Una hormona sintética descubierta por investigadores californianos puede ayudar a solucionar los problemas de crecimiento.

Científicos de la Universidad de California estudiaron, durante 20 años, las deficiencias de la hormona del crecimiento de los seres humanos y sus posibles vías de estimula-

ción. Cada año nacen en Estados Unidos entre 10.000 y 15.000 personas que, por un irregular funcionamiento de esa glándula, no llegarán a alcanzar una estatura considerada como normal.

En la actualidad, los tratamientos contra este tipo de deficiencia se combaten con hormonas de cadáve-

—Favor pase a la página 9.

Dos Ancianos Mandan las 2 Grandes Potencias

MADRID, febrero (EFE).— El siglo XX, que comenzó su andadura con un profundo proceso revolucionario en política, economía, ciencias y artes, se encamina hacia su fin gobernado por dos ancianos en Moscú y Washington.

El reciente nombramiento de un asmático Constantin Chernenko, 72 años de edad, para el puesto de secretario general del partido comunista de la URSS, renovó las críticas occidentales a la gerontocracia, que en la

Unión Soviética no abandona el poder si no es "con los pies por delante".

Pero olvidó que Estados Unidos tiene el más anciano presidente de toda su historia, Ronald Reagan, quien a sus 73 años de edad en sus intervenciones públicas, según un mordaz comentarista español, precisa del concurso de un taxidermista más que de un maquillador.

Un caricaturista del madrileño "Diario 16" se re-

—Favor pase a la página 27.

1861— El Zar Alejandro —Favor pase a la página 9.